

A LA SOMBRA DE LOS DIAS, por Guillermo
Atias. Colección Cordillera, Quimantú. En esta
novela, los personajes aparecen unidos a lo largo de
la historia de un extraño triángulo amoroso. Extraño,
porque el autor logra presentar desde ángulos
curiosos el conflicto íntimo que diferencian las
personalidades de los protagonistas, entregando
rasgos definitorios de la forma de afrontar
problemas de intereses, de sentimiento, de extraño
apasionamiento. Toda una gama de actitudes
ánimicas se apodera del lector, llevándolo con visión
extraordinariamente precisa a través del proceso
político vivido entre los primeros años de la década
del 30 a 1964.

Hemos recibido...